

九条を守る阿賀野の会

ニュース No.1 (05/06/15)

連絡先・福塙 恵造
阿賀野市中島町11-28
電話・62-5203

◆7月10日(日)13:30~15:30

水原保健センター大ホール

九条の歌 「スマイル」の演奏で幕開け 〔阿賀野ウインドオーケストラ出演〕

総会プログラム

- ◆ 呼びかけ人代表のあいさつ
- ◆ オープニングセレモニー
〔吹奏楽団の演奏〕
- ◆ 結成の確認
- ◆ 戦争体験者のお話
- ◆ 宪法問題についての記念講演

「戦争体験者のお話」と「記念講演」については、近く決定します。決まり次第ニュースでお知らせします。お楽しみに。



「九条を守る阿賀野の会」は二月に準備会を発足してから、五ヶ月の準備期間を経て、いよいよ、七月十日(日)に結成総会を開くことになります。

この間、準備委員の要請に応えて、阿賀野市各界の著名な三十五名の方々が、会結成の呼びかけ人になりました。そして、四月十六

日と五月二十八日に、二回の「呼びかけ人会議を開催し、準備を重ねてきたものです。

結成総会に向けて、いま精力的に準備が進められています。

呼びかけ人会議と準備会は、当面二百人の賛同者を募り、さらに広く輪を広げ、結成総会を大きく成功させようがんばっています。

いよいよ結成総会へ



呼びかけ人会議と準備会では、総会まで「九条を守る阿賀野の会」結成の賛同者を二百人にしようと張り切っています。「阿賀北しんぶん」社が、呼びかけ人会議の様子を取材し、記事にしてくれたおかげで、記者を見た方々から、「早く金に加入したい」という電話がありました。現在、賛同者署名が続々と、事務局に届いています。

呼びかけ人の方々の奮闘も光ります。川上寿造(元福井市教育長)さんは、第一回呼びかけ人会議終了後直ちに、自分の住む町内を回り、十数人の賛同署名を届けてくれました。渡辺勇(元県議、元水原町長)さんは、「知っている人に入つてもらいたい

ます。・結成当日まで二百人の賛同署名を!・事務局は皆さんからの報告を待つていて

から、二、三十部の署名用紙を届けてほしい」といっており、早速届けました。渡辺さんは奥さんが「病気で看病にご苦労されていますが、「憲法は守らなければいけない」と力を注いでくれています。

◆結成総会までに 二百人の賛同者の結集を

● 阿賀野ウインドオーケストラの紹介

阿賀野市楽友協会代表

荒木 潤

阿賀野市ウインドオーケストラは、合奏練習や演奏活動を通じて音楽に親しみ、又各メンバーが世代を超えて交流と親睦を深め、地域の皆様にも楽しんでもらえる音楽づくりを目的として、阿賀野市発足と同時にスタートして一周年を迎えた。

最初は20名程度でしたが、阿賀野市や市以外の地域からもこの目的に賛同した皆様が次々と参加されて、現在は40余名と増え、1年目は7回のコンサートで演奏して皆様と楽しみました。

今年も今回で3回目、今後も数回の予定があり、頑張っています。

